

Rosny, le 6 Janvier 1964

Cher Robert Morel,

il y a bien longtemps que je n'ai eu des vos nouvelles.

Je viens de rentrer de Suisse où j'ai une exposition (peintures et dessins), à Lausanne, chez Maurice Bridel. Je me prépare pour une année de beaucoup de travail car j'ai plusieurs expositions en vue. J'espère pouvoir me rettraper.

Quels sont vos projets concernant le Chemin de Croix de Mestre Nossé? J'aimerais bien pouvoir compter avec son lancement pour les prochaines Pâques. ~~XXXXX~~ C'était d'ailleurs votre intantion.

Votre femme travaille-t-elle toujours dans le nord? J'aimerais beaucoup m'entretenir avec elle au sujet de son exposition. Quand pensez-vous venir à Paris?

Anne et Sabrina se joignent à moi pour envoyer nos voeux les plus amicaux à toute la famille.

Bien à vous

S. Esmeraldo
6, av. de la République
Rôny. sous. Bois
Seine